

Österreich > Niederösterreich > Gföhl > Sport > Motocross-Rookie aus Gföhl mit tollem Comeback!

Feedback

## Wanderurlaub Saalfelden

Saalfelden-Leogang.com/Wandern

Geh doch mal offline! Jetzt 3 Tage Wandern ab € 147,-

## Motocross-Rookie aus Gföhl mit tollem Comeback!



Der 15-jährige Rafael Auferbauer feierte in Langenlois ein starkes Comeback und gab gleich bei den Junioren GAS! (Foto: Tom Katzensteiner)

Mit einem sehr guten Rennen meldete sich Rafael Auferbauer beim NÖ-West Motocross Cup in Langenlois zurück. Der 15-jährige Nachwuchsfahrer aus Gföhl fuhr zugleich auch sein erstes Juniorenrennen!

Es war ein Jahr mit Höhen und Tiefen, in dem Rafael Auferbauer mit guten Leistungen in der Jugendklasse bis 85ccm aufzeigen konnte. Bis auf Gesamtrang 4 kam der Waldviertler in der MX Masters Austria Rennserie powered by willhaben.at nach vorne, als ihn eine Verletzung stoppte. Bei seinem Comeback am vergangenen Samstag in Langenlois-Mittelberg startete Rafael in den Juniorenrennen: **"Ich fühlte mich sehr wohl, und bin zufrieden mit dem Comeback"**, lächelte der Youngster, der auch zukünftig für das Greenergy MX Team powered by car4you starten wird. In Langenlois pilotierte er erstmals die Kawasaki KXF 250 und das mit Erfolg: Rang 6 (!) in der Tageswertung. In Schrems beim MX Masters Austria Finale wird Rafael wieder am Start sein, der Gföhler blickt aber auch schon zur Saison 2014: **"Ich möchte im nächsten Jahr alle Rennen mit der 250ccm Kawasaki fahren, also in der Juniorenklasse starten"**.

Beitrag einbetten

auf anderen Webseiten



Facebook



Twittern



Senden